

80 años contigo



Así hemos evolucionado

Desde que en los años 70 creamos nuestro primer logotipo, hasta formar parte de Geopost:



1942



1975 - 1995



2024 - ACTUALIDAD

El primer centro logístico se abrió en Madrid y la primera ruta que se hizo fue...



Madrid — Barcelona



SEUR realizó un total de 100 millones de envíos y entregó 120 millones de paquetes el año pasado

¿Sabías qué?



Este fue uno de los primeros modelos de furgoneta con los que repartíamos en SEUR

El envío más pesado...

Una **máquina de obras públicas** ¡ni más ni menos que 2.500kg!



El envío más ligero...

Un **sobre con una hoja** de papel.



Porque en SEUR nuestro objetivo es llegar siempre y a todos los rincones

El primer envío en avión lo hicimos en **marzo de 1978**



El primer envío en barco lo hicimos en **mayo de 1980**



Antes de existir el código postal los paquetes se ordenaban con **callejeros**



El **paquete más extraño** lo enviamos al zoológico de Madrid y transportaba un tigre con Síndrome de Down

La entrega a más altura fue a un pastor en la sierra de Guadarrama



En 1979 se llegó por primera vez a los **100 profesionales**



¡y **ahora** somos más de **10.000 profesionales!**

Desde 2022, estamos presentes en la **electrolinera más potente de España**



Cada día, nuestros vehículos dan el equivalente a **nueve vueltas al mundo**

Geopost entrega
8,3 millones
de paquetes cada día
(2.100 millones de paquetes al año)

En los últimos 10 años, hemos entregado
+ de 1.000 millones
de paquetes